

北信越かがやき総体めざして



5月末より高校総合体育大会和歌山大会が開催され、海高生も県下各地での熱い闘いに臨みました。決して恵まれた練習環境ではない中で、学業との両立を図りながら精一杯の勝負をしてきました。ソフトボール部はベスト4、テニス部の男女およびサッカーユニットもベスト8に入りました。水泳部も全員が近畿大会に出場し、全国インターハイへの挑戦権を獲得しました。そして圧巻は



陸上競技部。8種目で1位を取り、26種目で近畿大会出場を果たし、5冠に輝いた園田さん（3年）が最優秀選手に選出されました。

そして6月14日～17日、皇子山総合運動公園陸上競技場で開催された近畿インターハイで、園田さんが女子400mで自己新を出し2位、女子4×400mリレーで伊藤さん、園田さん、坂本さん、今嶋さんが県高校新記録で堂々の4位に入り全国インターハイへの切符を手にしました。大会は7月末から8月にかけて新潟県で開催されます。めいっぱい輝いて下さい。

こちらは貫禄の連続出場

6月7.8日、NHK杯全国高校放送コンテスト和歌山大会が行われ、本校の映画研究部が創作テレビドラマ部門とテレビドキュメント部門で1位になったほか、計4部門で全国大会に進出しました。

高校入学後、はじめての分かれ道

6月12日 普通科1年生コース科目選択説明会を行いました。LHR時には生徒対象に、放課後には保護者対象に説明を行いました。この秋にはコースと科目が確定されます。これからいくつも分かれ道がやってきます。色々な人に相談をしながら、しっかりとひとつひとつ道を定めていって下さい。

卒業生の里帰り

5月の下旬より教師の卵6人が教育実習のために母校に戻ってきました。2週間、または3週間、音楽、社会各2名、国語、理科各1名が色々な種類の汗をかいていました。様々なものを吸収してくれたものと思います。

頑張れ元海高生。



PTAが元気な学校は生徒も元気です

6月26日の夜、静波会評議員会が行われました。海南高校静波会は馬場会長を始めとする役員18名と各地区から選出されている88名の評議員が中心となって活動を行っております。評議員会では5つの部会に分かれて本年度の活動計画を定め、始動しました。各部長様より色々なお誘いがあるかと思いますが、活気ある学校をめざして、会員様方のご協力をお願いします。



郷土の歴史を学ぶ

6月14日（木）、2年生の日本史・地理の授業を藤白神社にて行いました。吉田宮司より熊野古道、神仏習合、鈴木家のルーツ等、様々な興味深いお話をいただき、お昼は境内でお弁当を広げ、熊野古道をちょっと散歩する生徒もおりました。



遊歩道の交通指導

6月27日（水）の早朝。海南高校付近の遊歩道にて交通マナーの街頭指導を行いました。時折、自転車通学生のマナーについて耳の痛いご意見をいただきます。常日頃から様々な形で通学マナーについての注意をしておりますが、定期的に街頭指導を行い、マナー向上につなげたいと思っています。各家庭におきましても、時折話題に挙げていただきたいと思います。



7月の予定

- | | |
|--------|--------------------|
| 3日 | 近畿・全国・野球壮行式 |
| 4日 | 演劇鑑賞 |
| 6日 | S S H運営指導委員会 |
| 6日 | 部室一斉清掃 |
| 7日 | 記述模試（全学年） |
| 11日 | 公務員模試 |
| 13日 | S S H講演（全学年） |
| 20日 | 終業式 防災訓練 大清掃 |
| 21日 | 原付通学生安全教室 |
| 23日 | 夏季休業・夏期補習・三者懇談 開始 |
| 25日 | 大学見学会（京都大学 同志社大学） |
| 26.27日 | 1年教理課外研修（近大原子力研究所） |